

---

# Modaes

---

## Perfiles



### Nicolas Helly

Director general de Cartier en España

---

Nicolas Helly es director general de Cartier para los mercados de España y Portugal desde abril de 2021. El directivo se incorporó a Richemont, propietario de la marca, en 1998 y entre 2011 y 2014 y fue director de retail de Cartier en la Península Ibérica. Graduado por la École Supérieure de Commerce de Paris, comenzó su carrera profesional en la firma en 1998 en Tokio dentro del equipo de marketing de la filial japonesa. Posteriormente, se trasladó a París para trabajar en el departamento de marketing de Francia. Entre 2014 y 2017 fue director retail en la filial de Latinoamérica y Caribe, con sede en Miami. En su última etapa regresó a Tokio como responsable del retail en Japón.